

# Verein AMANI KWENU

---

Zur Unterstützung der Friedens-, Versöhnungs- und Ausbildungsprojekte, initiiert von P. Roger MPONGO, D.R.C. Süd-Kivu

Volketswil, 09. November 2024

## Sehr geschätzte Mitglieder und Freunde des Vereins AMANI KWENU

Farbenfroh sind der Herbst und die geernteten 'Früchte', die uns nähren. Wir sind uns des Reichtums bewusst und dankbar dafür. Daraus schöpfen wir Kraft, um gemeinsam anderen zu helfen.

Gleich einem Erntedankfest lassen sich im beiliegenden Bericht einige der bedeutungsvollen Aktivitäten und Fortschritte aufzeigen. Dazu zählen die landwirtschaftlichen Arbeiten der MUSO zur Sicherung der Ernährung. An der Jahresversammlung erklärte P. Roger einmal mehr die Philosophie des „Foyer de Paix-Kambehe“: **Accueil – Apprendre – Accompagner** und deren Umsetzung, wie sie die begünstigten Mütter, Kinder, Jugendlichen und Väter im Projekt „**Therapie durch Gemeinschaftsarbeit, Bildung und Gesundheit**“ erfahren. Ihr WEG aus der Armut in ein selbstbestimmtes Leben in Würde unterstützen wir seit der Gründung unseres Vereins, vor neun Jahren, am 30. 10. 2015.

**14 Jahre**-feierte das FDP an „Maria-Himmelfahrt“, dem 18. August 2024. Das segenreiche Wirken von P. Roger begleiten wir mit großer Achtung, wie einsehbar auf unserer Website.

**2025** eröffnen sich neue Perspektiven durch das Angebot an professionellen Ausbildungen an der „Académie des métiers“ des „Foyer de Paix Grands Lacs“ in Kambehe, Dem. Rep. Congo.

**Ihnen, liebe Mitglieder und Freunde, danken wir im Namen von P. Roger und der rund 130 begünstigten Familien für den partnerschaftlichen Beistand durch Ihre Spenden, welche vollumfänglich an P. Roger MPONGO übergeben oder überwiesen werden.**

Die Menschen vor Ort leiden unter Unsicherheit und andauerndem Versorgungsnotstand infolge des Krieges im Nord-Kivu. Die UNO berichtet von 7 Millionen intern Vertriebenen. Wer kann, sucht Unterschlupf bei Verwandten, wie viele in Kambehe-Miti. Auf dem Markt besteht ein geringes Angebot zu erhöhten Preisen, Grundnahrungsmittel sind kaum erschwinglich für die verarmte Bevölkerung. Hoffnung verbreitet das FDP-Saatgutprojekt und die steigenden Erträge.

**Freudvolle Ankündigung: Benefiz-Neujahrskonzert von Barbara Müller-Hämmerli, Orgel, und Sandro Müller, Querflöte.** Bitte reservieren Sie: Sonntag, den 5. Januar um 15h, in der Kath. Kirche Bruder Klaus Volketswil. Die Kollekte ist zu Gunsten des Saatgutprojektes, siehe Flyer.

Wir wünschen Ihnen besinnliche, friedvolle Advents- und Festtage.

**MUNGU AWABARIKI – Gott segne und behüte Sie.**

Im Namen des Vorstandes



Hinweis: Im Januar 2025 folgen die nächsten Nachrichten mit der Spendenbescheinigung 2024.

**AMANI KWENU** bedeutet auf Swahili Friede sei mit euch.

---

Präsidentin: Erika Brändle, Halden 4, CH-8604 Volketswil | Tel. +41 44 946 33 30 | email: erika.braendle@gmx.ch

Verein AMANI KWENU: PC 89-92147-5 IBAN CH81 0900 0000 8909 2147 5 | Berichte: [www.amani-kwenu.ch](http://www.amani-kwenu.ch)